

発議第1号

鈴木雅斗議員（会派「緑風会」所属）に対し、自ら市議会議員の職を辞するよう勧告する決議について

上記議案を別紙のとおり市川市議会会議規則第14条第1項の規定により提出いたします。

令和4年6月10日

提出者

市議会議員	清水	みな子
〃	増田	好秀
〃	中山	幸紀
〃	稲葉	健二

賛成者

市議会議員	さとう	ゆきの
〃	長友	正徳
〃	秋本	のり子
〃	越川	雅史



鈴木雅斗議員（会派「緑風会」所属）に対し、自ら市議会議員の職を辞するよう勧告する決議

市川市議会会派「緑風会」に所属する鈴木雅斗議員については、去る令和4年4月10日、あたかも会派自由民主党所属議員であるかのように守衛を欺き、会派自由民主党の控室の鍵を不正に入手し、警備員をして同控室の鍵を開けさせ、室内を無許可で撮影した事実が、本日、6月10日の緊急質問にて明らかになった。

念のため強調しておくが、会派自由民主党が、会派「緑風会」に所属する鈴木雅斗議員に対し、会派控室の鍵の借受けを承認した事実もなければ、会派所属議員の不在時に控室への立入りを許可した事実もない。ましてや、控室内の様子を撮影することなど一切認めていない。

市民を代表する立場の市議会議員が、その立場を悪用して守衛を欺き、他会派の控室の鍵を不正に入手し、多くの市議会議員と職員が不在となる日曜日に、当該会派に無断で警備員をしてその控室の鍵を開けさせ、室内の様子を撮影するなど前代未聞のことであり、悪質性が極めて高い。

言うまでもないことではあるが、各会派の所属議員の引き出しやロッカーには、議員個人の貴重品のほか、陳情や相談に訪れた市民の個人情報を含む重要な資料などが数多く保管されている。現時点において、個人情報の漏えいや悪用などは確認されていないことは不幸中の幸いだが、もしかしたら各会派が管理する市民の個人情報が不正に持ち出されたのではないか、過去にも同様のことがあったのではないか、そうであるならば、それは一体何が目的でだったのであろうかといった底知れぬ不安を拭い去ることは到底できない。

さらに言えば、女性議員の中には、バッグの中身や携帯電話を見られること、他の議員の不在時に侵入してくる可能性を否定できない状況に心身ともに不安を感じている者もいる次第である。

守衛を欺き、会派自由民主党の控室の鍵を不正に入手し、控室内を無許可で撮影した事実が明らかになったばかりか、事ここに至ってもなお、鈴木雅斗議

員には反省した様子が一切見受けられない。

また、5月19日の各派代表者会議において決定した「議長による鈴木雅斗議員への聴取」にも応じることなく、独自の言い訳に終始し、二度も拒否するという態度を考えると、事の重大さを理解しているとは到底思えない。

断腸の思いで厳しい判断を下さざるを得ない。

よって本市議会は、会派「緑風会」に所属する鈴木雅斗議員に対して、同議員の行為は本市議会及び本市議会議員に寄せられた市民の信頼を裏切る許されざるものであり、自ら潔く直ちに市議会議員の職を辞するよう勧告するものである。

以上。

#### 提案理由

鈴木雅斗議員（会派「緑風会」所属）に対し、自ら市議会議員の職を辞するよう勧告するため本決議を提案するものである。